St. Hubertus-Gilde Keylaer e.V.

Präsident – Erik Adamaschek – Bachstraße 16 - 47623 Kevelaer Tel.: 02832/799963

An alle Mitglieder der Hubertusgilde



Keylaer, den 14. April 2025

Trauernachricht

Liebe Schützenbrüder,

leider haben wir die traurige Pflicht, Euch vom plötzlichen Tod unseres Schützenbruders Hans Winkels zu unterrichten. Er ist im 84. Lebensjahr am Freitag, den 11. April abends friedlich eingeschlafen und nicht mehr aufgewacht.

Hans Winkels wurde am 16. Juli 1941 geboren. Im Jahr 1968 trat er in die Gilde ein und ist ihr 57 Jahre lang treu geblieben. 1968 beteiligte er sich an der großen Renovierung der Hubertuskapelle. 1983 errang er beim Vogelschießen den zweiten Preis. Von 1984 an betätigte er sich einige Jahre als Verteiler der Rundschreiben. Immer wieder brachte er auch seine handwerklichen Fähigkeiten in die Gilde ein. So beteiligte er sich 1984 an der Errichtung des ersten Hubertushauses. 1985 gelang ihm dann, noch an der Vogelstange bei Scholten, der goldene Schuss und er repräsentierte zusammen mit seinem Adjutanten Ernst Schaffers für ein Jahr die Gilde als König. Für seine zahlreichen Verdienste wurde er 1986 mit dem Silbernen Verdienstkreuz ausgezeichnet. Von 1987 bis 1996 war er Mitglied im Vergnügungsausschuss. 1990 setzte er sich für die Neugestaltung des Hubertusplatzes ein. Für seinen außerordentlichen Einsatz wurde er 1990 mit dem Hohen Bruderschaftsorden ausgezeichnet. Im Jahr 2012 beteiligte er sich an der Errichtung des zweiten Hubertushauses und von 2014 bis zur Vollendung sein 80. Lebensjahres im Jahr 2021 war er im Hausmeister-Team für das Hubertushaus engagiert. Auch für seine langjährige Mitgliedschaft konnten wir ihn mehrfach ehren, zuletzt 2018 mit dem goldenen Jubelorden für 50 Jahre Treue zur Gilde. Wir alle werden Hans Winkels stets in guter Erinnerung behalten. Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Den Rosenkranz beten wir für ihn am Ostermontag, den 21. April um 18:00 Uhr in der St. Hubertuskapelle zu Keylaer. Das Seelenamt ist am Dienstag, den 22. April 2025 um 13:30 Uhr in der St. Clemens-Kirche in Kevelaer. Anschließend geben wir unserem Schützenbruder Hans Winkels das letzte Geleit. Um zahlreiche Beteiligung im Schützenanzug wird gebeten.

Mit freundlichem Schützengruß für den Vorstand

E. Adamasheh